

DU NOUVEAU MALADES ALZHEIMER

Le 21 septembre, dans le cadre de la Journée mondiale contre la maladie d'Alzheimer, l'hôpital d'Hautmont, et plus particulièrement son bâtiment dédié, l'Unité cognitivo-comportementale, a levé le voile sur ses derniers aménagements pour lutter contre cette lourde affection.

Cette année, l'unité a voulu valoriser le projet « Vie en couleur » (soutenu par la Fondation de France à hauteur de 27 000 euros) au travers de l'aménagement et de l'équipement d'espaces d'accueil et de vie. La table d'activités par exemple, avec animation lumineuse, encourage le mouvement et l'interaction sociale. Des objets virtuels luminescents sont en mouvement et les patients, installés autour, jouent en toute spontanéité avec leurs mains.

Autre nouveauté : le phoque Paro, animal-robot émotionnel en peluche, qui interagit avec son « interlocuteur », les traits de l'animal inspirant confiance. Ses yeux ont été accentués pour dynamiser la relation non verbale,



avec un bénéfice bien plus important qu'on ne le croie : il suscite la curiosité de la personne et stimule l'éveil du malade. Le chat en peluche, robotisé lui-aussi, est un variant du même ordre. Plus loin, la borne musicale, avec un large choix de morceaux en tous genres évoquant les années 60-70, apporte détente et aiguillonne la mémoire.

Dans des zones réservées, les patients peuvent se poser et se détendre avec leurs proches ou les soignants (mobilier vintage, espace dîner intime et terrasse extérieure style village). Le site hautmontois, dirigé par M^{me} Douez et fort de mille compétences, est à cet égard un modèle du genre.

TOUR D'HORIZON EN IMAGES



Moment de grâce et de partage pour ces jeunes danseuses de l'AEDH en représentation offerte aux pensionnaires de l'EHPAD.



Chaque année, les enfants du personnel de l'EHPAD reçoivent la visite du père Noël.